

ILDEFONSO CUMPLIDO LOPEZ



La Cañada, 12 de Octubre de 1.992

Muy Sres. míos:

El motivo que me lleva a ponerme en contacto con vosotros., es el siguiente: Partiendo de una idea que sale a raíz de conversaciones intrascendentales que surgen sin más cuando coincidimos varios paisanos. Hablando sobre la situación política actual en la ciudad de Valencia y más concretamente en la Comunidad Valenciana y del reparto de escaños tanto en el Ayuntamiento, como en La Generalitat Valenciana. Se dá la circunstancia que a veces un solo escaño puede variar y decantar la mayoría hacia el gobierno o la oposición. Como resulta que muchos de los votantes hasta ahora del PSOE están desilusionados tanto con los dirigentes actuales como con la política que llevan a cabo y también con el alto índice de corrupción que tenemos a todos los niveles; el voto de éstas gentes se va a convertir en abstenciones, partidos de izquierda más o menos nacionalistas y alguno que otro se decantará a la derecha.

Por tanto, pregunto: Ante las próximas elecciones, el Partido Andaluz le interesaría y estaría dispuesto a presentarse en ésta Comunidad Valenciana. Dirigidos a motivar a la gran cantidad de inmigrantes andaluces, ayudarles en todo lo que sea posible: tener como si fuese una Embajada en ésta Comunidad y tenerles "cerca" en la distancia de su tan querida Andalucía., potenciando sus Casas y Asociaciones de Andalucía que existen por doquier en casi todos los pueblos-dormitorio y por tanto, de trabajadores en los alrededores de Valencia., que es lo que personalmente conozco mejor.

Yo., soy uno de estos inmigrantes., asentado en ésta Comunidad desde hace 16 o 17 años., mis hijos -tres- son todos nacidos aquí, mi mujer de mi mismo pueblo -Lora del Río-., actualmente soy Agente Comercial y por tanto, trabajador por cuenta propia. Estoy desencantado como la mayoría de los políticos en general., defendiendo mi tierra aunque respeto todo lo que respecta al pueblo que me dio cobijo y techo: costumbres, cultura, lengua, instituciones., etc...

Bueno, no me extiende más., no quiero hacerlos perder más tiempo., pero no podía quedarme callado ante esta posibilidad de potenciar a toda ésta población que está fuera de su Región de origen, que siente una gran pasión por su tierra y que se sigue emocionando al hablar de "ella" y eso es bueno...

Un saludo.,